
 

【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 ｢奉仕の理想」  

スピーカー 会員卓話 犬塚富雄君  ㈱松江鉄工所 代表取締役社長 「思いつくまま」 

食   事 寿和  

 

〈出席委員会〉金原健志委員長 

本日の出席数  58名 

3月 5日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 16名 

訂正出席率  100％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

鳥居祥雄君  先日の夜間例会は楽しく、最高の

音楽を堪能できました。 

石川哲朗君  犬塚富雄君、今日はよろしくお願

いします。3 月 14 日の夜間例会プログラム成瀬

君、演奏者シシタカミッチャンカッチャンありがとう

ございました。 

稲垣良次君  愛知労働局様より「あいち WISH
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先日は、NRB4 バンドシシタカミッチャンカッチャン、4 名の楽しい音楽を聞かせ

てもらい、楽しい夜間例会となりました。ありがとうございました。 

昨日、ACCESS INNホテルのオープニングがあり、西尾ロータリーの代表として

セレモニーに参加しました。ロータリーのメンバーもたくさん参加され、西尾市長、国

会議員など錚錚たるメンバーが 30名程参加し、内覧も行い、いよいよホテルがオー

プンしました。コンベンションホールと共に、西尾の更なる活性化を期待します。 

ゴーン元日産会長が作業服姿で仮釈放されたニュースを見ていて、意外と背が小さいと驚きました。

10 億円の保釈金を支払い仮釈放され、そんな大金を保釈金として払えることに大富豪さを感じました。

何年もかかって日産を建て直し、そのまま潔く去れば英雄として終わったのに、欲が絡んでこういうことに

なってしまったのが非常に残念です。弁護士団が変わってすぐに、今まで出来なかった釈放が出来まし

た。弁護士によって、そこまで結論が変わることに違和感を覚えます。最近、弁護士や裁判を取り扱うド

ラマが放送されていますが、そのドラマを見ていて弁護士の現場能力や折衝力によって随分と結末は変

わるのかな、と感じました。いわゆる弁護士の能力を良い面で発揮していただきたいと思いました。何か

ありましたら坂田先生に是非お願いしたいと思います。 

企業」に認定されました。魅力ある職場づくりをめ

ざします。 

平田兼久君  このたび学校法人育英学園の理事

長に就任いたしました。出かけに子どもたちから声

をかけられました。「明日も来てね！」「お仕事もっ

とがんばってね！」よろしくお願いします。 

岡田雅彦君  本年も無事に確定申告を終える事

食 事 
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杉浦 広君  犬塚さんスピーチ拝聴します。欽

示さんにおいしい白ワインをいただきました。三

浦さんにワサビ漬をいただきました。 

榊原茂太郎君 犬塚富雄さん、卓話頑張って下

さい。楽しみにしております。 

永江義澄君  犬塚さん、ガンバッテ！心より応

援してま～す。 

松本容明君  犬塚さん、卓話楽しみです。頑張

って下さい。 

小丹枝和二君 犬塚富雄さん、卓話楽しみにし

ています。頑張ってください。 

犬塚富雄君  ①結婚記念日の花、有り難うござ

いました。②本日卓話の順番がついに来てしま

いました。宜しくお願いします。③田中先生お世

話になりました。ありがとうございました。 

ができました。職員に感謝！ 

小澤育史君  ペッツが無事に終了しました。こ

れから色々考えて行きます。 

山﨑周彌君  保多さんに大変お世話になりまし

た。 

天野 卓君  女房の誕生日にきれいなお花を

いただきました。ありがとうございました。 

柴田高広君  夜間例会ではつたない演奏にお

付き合いいただきありがとうございました。私達と

ても楽しく歌えました。なお、ベースとサックスを

募集中です。 

岩崎智一君  ①先日、水泳大会に出ました。私

の種目は二人しか出なかったので銀メダルを頂

きました。②犬塚さん卓話がんばって下さい。 

田中正規君  犬塚君卓話楽しみにしています。 

 今年 9月 20日ラグビーのワールドカップ（RWC）日本大会が開催されます。全国

12 会場で開催され、約 41 万人の訪日客・経済効果 2330 億円が想定されていま

す。この大会が、来年のオリンピックの前哨戦になればと思います。 

私は高校から結婚する前までラグビーをやっていました。ラグビーはイギリス発祥 

のスポーツです。元々は地域や学校ごとにルールがあり、統一されたルールはありませんでした。その

為、試合前それぞれのチームのキャプテンが話し合いでルールを決めていた、と言われています。日本

では、ラグビー校のウェッブ・エリス少年が突如ボールを持って走り出したことが起源と言われています

が、この話が実話である証拠は残っていません。 

ラグビー文化はイギリスの植民地拡大と共に拡がっていきました。ラグビーは戦況を瞬時に見極めて

戦術を考えるスポーツで、知性と技術と体力が必要とされます。その為、世界を舞台に活躍する人、国

を守る為に戦う人を教育する上で効果的だ、と様々な学校へと広められました。 

ラグビーといえば楕円球が特徴的ですが、これは競技の特異性を明確にするために使われるように

なったと言われています。また、日本生まれのラグビー文化として「one for all, all for one」「ノーサイド」

という言葉がありますが、実は日本以外では使われていません。代表資格はイギリス人がどの国に行っ

ても代表になれるように制限が比較的広めに取られており、外国人選手が多く存在するのも特徴です。 

ゴールラインからゴールラインまでが 100m、幅は 70m あり、ハーフタイムの 40 分間このコートを走り

続けるという非常にタフなスポーツです。また、選手の肩甲骨あたりに四角く膨らんでいるのが見えます

が、これは選手の動きをすべてパソコンで管理できるようにするためのもので、そのデータを使い、監

督・コーチが選手交代のタイミングなどの戦略を考える科学的なゲームに変わってきています。 

12 会場で行なわれる RWC ですが、この地域では豊田スタジアムで 4 試合行なわれます。まだ若干

チケットが残っている試合もありますので、この機会に是非見に行っていただきたいです。4～5月には、

ラグビー協会が各地にあるラグビースクールで子供向けの体験会も開催します。この近くでは刈谷と岡

崎で行なわれます。ラグナビというサイトで開催日や参加条件も確認できるので、親子で参加すると楽し

いと思います。RWCに向けて、新たなラグビーファン誕生を期待します。 

㈱松江鉄工所 代表取締役社長 犬塚富雄君 

「思いつくまま」 


